
Conditions générales de vente 

1. IDENTITE

AIME ACADEMY est une SAS dont le siège social est établi 62 Rue Amelot – 75011 Paris. 

2. OBJET

Les présentes CGV s’appliquent à tous les congrès organisés par AIME Academy. 
Toute condition contraire, et notamment toute condition générale ou particulière opposée par le 
congressiste, ne peut, sauf acceptation formelle et écrite de AIME ACADEMY, prévaloir sur les présentes 
CGV et ce, quel que soit le moment où elle aura pu être portée à sa connaissance. Le fait que l’une ou 
l’autre des parties ne se prévale pas, à un moment donné, de l’une des quelconques dispositions des 
présentes CGV, ne pourra jamais être considéré comme une renonciation de sa part aux droits qu’elle 
tient des présentes. L’organisateur du congrès peut, si besoin au fil du temps, changer les présentes 
CGV. 

3. DROIT DE RÉTRACTATION 

En cas d’annulation de la part des congressistes : 

- lorsque l’annulation a lieu jusqu’à 30 jours avant l’évènement, 3 % du prix est retenu (frais bancaires)
et le remboursement est effectué sous forme d’avoir.
- entre 29 jours et la date de l’événement, aucun remboursement n’est accordé.
AIME ACADEMY ne prend pas en charge les coûts liés à l’annulation ou au déplacement du congrès.
L’organisateur du congrès ne prend pas la responsabilité en cas de perte, de vol, ou de perte en profits.

4. PARTICIPANTS ET COMPORTEMENTS LITIGIEUX

Les participants au congrès sont obligatoirement majeurs (+ de 18 ans), s’agissant ici d’un congrès 
professionnel. Dans le cas contraire, ils se verront refuser l’accès au congrès. 
Les congressistes pourront également se voir refuser l’entrée, ou auront l’obligation de quitter les lieux 
en cas de comportements inappropriés ou litigieux. 

5. PROTECTION DES DONNÉES PERSONNELLES

Conformément à la loi n°78-17 du 6 janvier 1978 relative à l’informatique et aux libertés, toute personne 
dispose d’un droit d’accès et de rectification ou de suppression des informations nominatives le 
concernant. 
Ce droit peut être exercé, à tout moment, par les moyens suivants : 

- par mail
- par courrier postal adressé à AIME ACADEMY 62 Rue Amelot, 75011 Paris 

Les prestataires intervenant sur le site de l’événement pour le compte de AIME ACADEMY peuvent 
avoir accès ou communication de tout ou partie de ces informations en raison de leur prestation. 

6. Clause de non-remboursement – Offres spéciales

Les billets achetés dans le cadre d'une offre spéciale (ex. : tarif early bird, promotion temporaire, et) 
sont non remboursables, quelle que soit la raison de l'annulation. Nous vous remercions de votre 
compréhension.



General terms ans conditions of sale 

1. IDENTITY 

AIME ACADEMY is a SAS with its registered office at 62 Rue Amelot - 75011 Paris. 

2. PURPOSE

These General Terms and Conditions apply to all congresses organized by AIME Academy. 
Any condition to the contrary, and in particular any general or specific condition opposed by the 
congress participant, may not, unless formally accepted in writing by AIME ACADEMY, prevail over these 
GCS, regardless of the time at which it may have been brought to its attention. The fact that one or other 
of the parties does not avail itself, at a given time, of any of the provisions of these GTS, may never be 
considered as a waiver on its part of the rights it holds hereunder. The organizer of the congress may, if 
necessary over time, change the present GTC. 

3. RIGHT OF CANCELLATION

In the event of cancellation by delegates: 

- when cancellation occurs up to 30 days before the event, 3% of the price is retained (bank charges)
and reimbursed in the form of a credit note.
- between 29 days and the date of the event, no refund will be made.
AIME ACADEMY does not assume any costs related to the cancellation or relocation of the conference.
The conference organizer accepts no responsibility for loss, theft or loss of profits.

4. PARTICIPANTS AND CONTENTIOUS BEHAVIOR

Congress participants must be over 18 years of age, as this is a professional congress. Otherwise, they 
will be refused access to the congress. 
Attendees may also be refused entry, or required to leave the premises, in the event of inappropriate or 
contentious behavior. 

5. PROTECTION OF PERSONAL DATA

In accordance with the French Data Protection Act no. 78-17 of January 6, 1978, all persons have the 
right to access, rectify or delete any personal data concerning them. 
This right may be exercised at any time by the following means: 
- by e-mail 
- by post addressed to AIME ACADEMY 62 Rue Amelot - 75011 Paris. 
Service providers working on the event site on behalf of AIME ACADEMY may have access to 
or communicate all or part of this information in connection with their services.

5. Non-Refundable Clause – Special Offers

Tickets purchased as part of a special offer (e.g., early bird rate, limited-time promotion, etc.) are 
non-refundable, regardless of the reason for cancellation. Thank you for your understanding.
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